

HB, única fuerza que acudió a Altza

HB, representada por Soto, fue la única formación que asistió a la reunión convocada por los vecinos de Altza, una reunión a la que estaban invitados todos los partidos y que tenía por objeto hacer balance sobre si se han cumplido o no los compromisos adquiridos en una asamblea similar que tuvo lugar a primeros de año.

Los vecinos, que manifestaron su indignación por la falta de asistencia del resto de partidos, repasaron los problemas del barrio que, en líneas generales -estimaron-, siguen sin resolverse, mientras los proyectos municipales permanecen paralizados. Especialmente preocupados se mostraron con la impunidad del tráfico de droga y la situación del parque de Arriya, donde abundan las jeringuillas.